

ÉLISE LEROUX

CRÉATRICE DE CONTENU ET GESTIONNAIRE DE COMMUNAUTÉ

 eliseler@gmail.com  +336 08 23 79 43  linkedin.com/in/eliseleroux  eliseleroux.com

Le 26 janvier 2026,

OBJET :

Candidature au poste de Créatrice de contenu et gestionnaire de communauté

Bonjour Monsieur Thorne,

Donner de la visibilité aux idées d'ici, créer du lien et faire rayonner les projets qui font avancer les îles : voilà ce qui me motive à poser ma candidature chez La Vague. Votre rôle au cœur de l'écosystème des îles-de-la-Madeleine, entre innovation, collaboration et mise en valeur des initiatives locales, fait profondément écho à ma vision de la communication : utile, humaine et ancrée dans le territoire.

Je travaille en communication et en marketing numérique, principalement dans des contextes territoriaux et touristiques où il faut savoir raconter un lieu, créer du lien et donner envie sans jamais perdre de vue l'authenticité. J'ai notamment développé et animé des stratégies de médias sociaux pour la ville de Perros-Guirec, destination balnéaire reconnue, en produisant des contenus variés (textes, visuels, vidéos courtes) pensés autant pour engager les communautés locales que pour rejoindre des publics externes.

Concrètement, je navigue avec aisance entre la stratégie et le terrain : planification éditoriale, création de contenus, animation et modération des communautés, analyse des performances et ajustements continus. J'aime tester des idées, suivre les tendances, mais surtout adapter le ton et les formats à la réalité du milieu. Je travaille au quotidien avec des outils comme la suite Adobe, Meta Business Suite, Canva et Google Analytics, et je suis très à l'aise avec les CMS, toujours avec un souci constant du détail et de la cohérence visuelle.

Ce qui m'attire particulièrement chez La Vague, c'est votre capacité à faire émerger des projets porteurs, à connecter les gens entre eux et à faire rayonner les initiatives d'ici. Les médias sociaux sont, à mes yeux, un espace privilégié pour mettre en lumière les talents, les idées et les collaborations qui font vibrer les îles et j'ai envie de contribuer activement à cette mise en valeur.

Déjà sensible aux réalités insulaires et à l'importance des relations humaines dans un milieu comme celui des îles-de-la-Madeleine, je souhaite aujourd'hui m'impliquer professionnellement dans une organisation qui partage ces valeurs et cette énergie collective.

Ayant déjà tissé des liens amicaux aux îles et détenant ma résidence permanente, je désire aujourd'hui y ancrer ma vie personnelle et professionnelle. Je prévois de m'établir de façon permanente aux îles de la Madeleine au printemps 2026.

Je vous remercie sincèrement pour votre attention et espère avoir l'occasion d'échanger avec vous.

Au plaisir d'avoir de vos nouvelles.

Elise Leroux

linkedin.com/in/eliseleroux